

Rusia habla de un Fidel Castro de todos



Por Antonio Rondón García

Sochi, Rusia, 15 oct (PL) La figura de Fidel Castro, casi a un año de su desaparición física, continúa hoy en el centro de los impactos del pensamiento revolucionario entre los asistentes al XIX Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes.

Un panel dedicado especialmente a la obra y significado del pensamiento del líder de la Revolución cubana en el marco del Festival en Sochi ahondó en las razones de su aporte a los conceptos del internacionalismo proletario.

Como parte del debate, un representante del Comité de Solidaridad con Cuba de la Universidad Estatal de Lomonosov (MGU) consideró que Fidel ya pertenece a todo el mundo y no solo a los cubanos.

Pocas revoluciones en el orbe ejercieron tal grado de influencia en las transformaciones democráticas como lo hizo la Revolución cubana, consideró un estudioso de la isla de la MGU.

Ella siempre se compara con la Revolución Francesa o la China. Pero debemos ubicarnos en que en ese entonces todo el hemisferio occidental vivía bajo el dominio de la doctrina Monroe, es decir, América para

los americanos, en alusión a los estadounidenses, aclaró.

La Revolución cubana rompió esa situación, en frente de los propios Estados Unidos, eso fue algo colosal. La Revolución fue después socialista, aunque era difícil imaginar que fuera de otro tipo, comentó un historiador del referido centro de altos estudios.

Para Cuba y cualquier otro país del tercer mundo, no existía ninguna otra alternativa, pues con las empresas norteamericanas como la United Fruit Company sería difícil recuperar la soberanía con su presencia y poner propiedades en manos del pueblo, comentó.

El gran mérito de Fidel fue que logró ir por el camino socialista en Cuba, además que el prestigio y respeto hacia él era colosal entre muchos países del orbe, apuntó.

Yo dirigí en 2013 uno de los primeros grupos rusos de solidaridad con Cuba, en la ciudad de Santiago de Cuba.

En la base del inicio del internacionalismo y del antiimperialista también figura el papel de Fidel Castro, comentó un joven especialista de la MGU.

Además, desde los primeros años de la década de 1960 se emite en la isla la primera Declaración de La Habana, en la que se anuncian los principios del internacionalismo proletario, recordó.

Pese a las dificultades colosales de la Revolución en el llamado Periodo Especial, en la década de 1990, Cuba y sus especialistas en Medicina estuvieron en zonas complicadas, incluso en la cura del ébola o de otras enfermedades graves, recordó el especialista.

El panel contó con varios oradores que se refirieron a la importancia de los valores defendidos y sembrados por el líder de la Revolución cubana en el pueblo de la isla e imitado por personas progresistas de otras partes del planeta

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/144451-rusia-habla-de-un-fidel-castro-de-todos>



Radio Habana Cuba